

ABSTRAK

Nurhani Nasution, NIM.3112122004. Tahun 2016. Judul Skripsi Persepsi Masyarakat Terhadap Keberadaan Teknik Pengobatan Tradisional Penderita Gangguan Jiwa di Desa Bulu Soma Kecamatan Batang Natal Kabupaten Mandailing Natal

Penelitian mengenai Persepsi Masyarakat Terhadap Keberadaan Teknik Pengobatan Tradisional Penderita Gangguan Jiwa di Desa Bulu Soma Kecamatan Batang Natal Kabupaten Mandailing Natal bertujuan untuk mengetahui penyebab seseorang bisa mengalami gangguan jiwa yang telah menjadi pasien pengobatan tradisional, untuk mengetahui latar belakang berdirinya asrama penderita gangguan jiwa, untuk mengetahui teknik pengobatan tradisional terhadap penderita gangguan jiwa.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dengan melakukan deskriptif wawancara, observasi, studi pustaka serta penelusuran data secara online.

Hasil yang didapat dalam penelitian tersebut adalah: (a) Hampir 90 % dari hasil penelitian yang dilakukan penulis bahwa penyebab pasien yang datang untuk berobat itu karena alasan mengkonsumsi narkoba. (b) Latar belakang berdirinya asrama untuk para penderita gangguan jiwa yang ada di Desa Bulu Soma itu berawal dari adanya keluarga bapak Nukman yang mengalami gangguan jiwa dan di berikan obat-obatan tradisional sehingga sembuh kembali seperti semula. (c) Teknik pengobatan tradisional terhadap penderita gangguan jiwa di Desa Bulu Soma Kecamatan Batang Natal terdiri dari ramuan berupa bahan-bahan tradisional yang terdapat di hutan dekat kampung itu sendiri. Adapun cara pengobatannya itu adalah dengan dua cara yaitu yang pertama dengan memberikan obat yang dibakar dan yang kedua dengan memberikan obat yang diminum dan itu semua merupakan ramuan tradisional dari Bapak Nukman. (d) Persepsi ataupun pandangan masyarakat tentang keberadaan asrama untuk pengobatan tradisional terhadap penderita gangguan jiwa yang ada di Desa Bulu Soma adalah masyarakat menganggap bahwa itu merupakan hal yang baik dan positif.

Kata Kunci: *Masyarakat, Pengobatan Tradisional, Penderita Gangguan Jiwa*